

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## **Mission Halloween au parc-nature Harwood**

**Vaudreuil-Dorion, le 25 septembre 2023** – Pour l’Halloween, la Ville de Vaudreuil-Dorion propose une aventure amusante et interactive en plein air. Du 7 au 31 octobre, entre 7 h et 23 h, la population est invitée à se rendre au parc-nature Harwood (3900, route Harwood) pour découvrir un parcours évolutif à l’aide d’une application mobile gratuite. La fin de semaine du 28 et 29 octobre, les participants auront droit à des activités supplémentaires.

« Nous sommes heureux d’offrir à nouveau une programmation originale pour l’Halloween dans un lieu différent des années précédentes. Le parc-nature Harwood est un site magnifique qui mérite d’être exploité. Son aménagement se prête bien au concept proposé par l’entreprise Parcours Ludiques, soit une forêt abritant les esprits maléfiques de l’Halloween. Nous espérons que les gens s’y rendront en grand nombre pour vivre l’expérience », mentionne Vincent Bastien, directeur du Service des loisirs et de la culture.

Guidés par une application mobile, les aventuriers progresseront sur le parcours au fil d’épreuves à relever et d’énigmes à résoudre. Pour participer, un seul téléphone intelligent avec données Internet par groupe est requis. Il suffit de télécharger gratuitement l’application « Parcours Ludiques », disponible sur l’app Store ou Google Play, et d’entrer le code d’accès VAUD123.

D’une durée d’environ une heure, ce parcours peut être complété beau temps mauvais temps. En cas de pluie, il est toutefois recommandé d’avoir un parapluie et des bottes imperméables. Pour une visite en soirée, les participants doivent apporter une lampe frontale ou de poche.

### **Programmation spéciale**

Le 28 octobre, de 14 h à 17 h et de 18 h à 21 h, et le 29 octobre, de 13 h à 16 h, l’ambiance du parc-nature Harwood sera bonifiée par la présence de curieux personnages et de conteurs. La momie, la sorcière illuminée, l’ange de pierre et les squelettes géants déambuleront sur le site pour aller à la rencontre des visiteurs. La Caravane Mozaïk sera sur place pour tenir un atelier de décoration de sacs d’Halloween. Les personnes intéressées à y participer doivent apporter un sac ou une taie d’oreiller. On comptera également une station de maquillage pour les enfants. Bonbons et boissons chaudes seront servis gratuitement.

La programmation complète de l'Halloween est disponible en ligne sur le site Web de la Ville dans la section Loisirs et culture, sous Activités et événements.